



viernes 18 de julio de 2014

# Hoy comienza la segunda campaña de recogida de material escolar que será distribuida a través de la Plataforma Antequera Solidaria

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde de Familia, Asuntos Sociales y Salud, José Luque, presentaban en la mañana de este jueves 17 de julio la segunda edición de la Campaña de Recogida de Material Escolar destinada a niños de familias necesitadas de nuestro municipio.



Se trata de una iniciativa promovida conjuntamente por la Plataforma Antequera Solidaria y la Plataforma para la Promoción del Voluntariado de la Comarca de Antequera que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Antequera y la Asociación del Comercio e Industrias de Antequera.

La campaña de recogida de material escolar ha comenzado hoy viernes 18 de julio y se extenderá hasta el próximo 15 de septiembre, pudiéndose entregar diversos elementos como cuadernos, folios, lápices, bolígrafos, tijeras, reglas, gomas, carpetas, mochilas o sacapuntas en los puntos de recogida establecidos en diversos establecimientos de la ciudad, concretamente la Librería Papelería San Agustín, la Papelería Grapho's, la Papelería Las Descalzas, Parafarmacia de calle Rodaljarros, Papelería La Quinta y Librería Las Descalzas.



El material y los donativos económicos obtenidos serán destinados para su reparto entre los niños de las familias necesitadas que actualmente atiende la Plataforma Antequera Solidaria. En la edición del pasado año 2013, se repartieron más de 200 lotes de material escolar entre dichos usuarios.